

Geflüchtete integrieren, Mentoring fördern

Antragsteller*in: Robert

Änderungsantrag zu A19

Von Zeile 163 bis 166:

Herausforderungen. Wir GRÜNE wollen, dass in Mannheims Stadtteilen dezentrale Unterbringungsmöglichkeiten zur Verfügung gestellt werden.[Leerzeichen]

Auch in Erstunterbringungen muss eine menschenwürdige Unterbringung jederzeit gewährleistet sein. Geflüchtete sollen dort entsprechend ihren Fähigkeiten in die Gestaltung ihres Alltags eingebunden werden, insbesondere bei Verpflegung und Unterkunft soll ihnen Eigenverantwortung übergeben und nicht der gesamte Alltag mit hohem Aufwand 'verwaltet' werden.

Begründung

Viele Geflüchtete hatten in ihrem Herkunftsland normale familiäre Abläufe. Diese könnten sie auch hier ausführen, wenn ihnen die Möglichkeiten (Kochgelegenheiten, Lebensmittelauswahl, Gestaltungsmöglichkeiten) gegeben würden. Dabei ist möglicherweise zwischen Familien und Einzelpersonen ohne solche Strukturen zu unterscheiden. Jedoch sollten allen Geflüchteten Angebote zur Eigenverantwortung, zu gemeinsamen Betätigungen und zu Gestaltungsmöglichkeiten gegeben werden. Allerdings sind dabei Vorkehrungen gegen mafiose Strukturen einzuplanen, genauso wie demokratische Bildung einfließen sollte.